

EDITORIAL



José Alberto Nieto

Rector de la Universidad Metropolitana de Educación, Ciencia y Tecnología, Panamá
rectoria@umecit.edu.pa

El avance y progreso científico de todo país encuentra en las universidades un importante espacio para cristalizar parte de sus objetivos y frente a tan significativo reto, UMECIT ha venido respondiendo a lo largo de casi 15 años, para crear verdaderos espacios de interacción y crecimiento académico e investigativo, al servicio de la sociedad.

La vida académica viene transitando en los últimos años, escenarios de transformación y demanda, que han exigido repensar las formas de enseñar, los mecanismos para trascender los escenarios locales y poder ofrecer los servicios académicos, en los rincones más distantes del planeta tierra.

Esto ha obligado de alguna manera, a que las acciones universitarias se cohesionen con el entorno, tomando en cuenta elementos no solo de orden educativo sino social e intercultural.

En el campo de la investigación, nuevos enfoques y paradigmas emergen y trastocan la forma de producir conocimiento. Frente a esto, son muchos los retos que deben asumir los investigadores en las diversas áreas del saber, para poder adaptarse a los vertiginosos cambios científico-tecnológicos y poder ser realmente pertinentes en sus aportes.

Desde UMECIT permanentemente reflexionamos en equipo, para pensar y repensar la universidad desde adentro, para proyectarnos como una universidad que se oriente a satisfacer las necesidades sociales; mejorando y transformando nuestros procesos y estructuras académico-administrativas y convertirnos en una Universidad que sea verdaderamente referencia, en tiempos de transformación social. Por ello, como parte de nuestras acciones, impulsamos la investigación científica desde nuestro modelo educativo curricular, apoyamos el desarrollo de productos que de ella se generan y trabajamos día a día por ofrecer al mercado laboral profesionales pertinentes y con liderazgo científico.

Estamos conscientes que los retos no se detienen y frente a ellos respondemos con actitud vanguardista e innovadora, porque somos una universidad comprometida con el alcance de una sociedad global, preparada para asumir los desafíos del presente y del futuro.

Como Rector de esta institución, deseo que puedan aprovechar al máximo este número con los aportes de investigadores locales e internacionales, que nos honran con sus publicaciones.